

Unsere Notre Dame Mission ist dynamisch - I

Heilig Kreuz Provinz, Passo Fundo, RS, Brasilien

„Wir wollen alles tun, was wir können, damit alle Menschen den guten Gott kennen- und lieben lernen.“ Julie Billiart, Brief 162



Entsprechend der Sendung Unserer Lieben Frau antworten wir auf die Notwendigkeit der Evangelisierung in verschiedenen Orten und Gemeinden. Heute müssen wir allerdings Prioritäten in unserem apostolischen Einsatz setzen. D.h., wir müssen in einigen Orten Kommunitäten schließen und mit Tätigkeiten aufhören, um andere Apostolate fortsetzen zu können.

1973 gingen mutige Schwestern Unserer Lieben Frau als Missionarinnen in eine neue Umgebung und Kultur, nämlich nach Feijó, Acre, um dort die Liebe Gottes zu verkünden. Im Vertrauen auf die Güte und fürsorgende Liebe Gottes wollten sie sich für die Armen und Ausgegrenzten einsetzen. 48 Jahre arbeiteten die Schwestern in der Katechese und für die Würde der Menschen. Mit dem Wort Gottes als Mitte ihres Lebens verkündeten sie das Evangelium und lebten als Prophetinnen der Gerechtigkeit, des Friedens und der Bewahrung der Schöpfung.

In diesem fast 50-jährigen Dienst für die Kirche und die Gemeinde von Feijó, Acre, halfen die Schwestern Unserer Lieben Frau Generationen von Christen durch Erziehung, Seelsorge, Katechese und Ausbildung für die Leitung, ein Leben im Glauben zu führen und sie bildeten Führungskräfte aus, die weiterhin in der Seelsorge tätig sind und sich für die Menschenwürde einsetzen. Gegen Ende des Jahres 2021 übergab die Heilig Kreuz Provinz diese Tätigkeit an die Redemptoristen. Möge der gute Gott diese Mission weiterhin segnen und die gesäte Saat aufgehen und reiche Früchte tragen lassen.